

Besuch auf dem Bauernhof

Im Rahmen des Sachunterrichts lernten die Kinder der ersten und zweiten Schulstufe die Tiere des Bauernhofs, ihre Laute, die richtigen Tierbezeichnungen, ihre Haltung und welche Produkte man durch sie produzieren kann, kennen.

Als Höhepunkt unseres Themas durften wir den Bauernhof von Familie Tuttner in Danöfen besuchen. Gleich zu Beginn führten uns Martina und Simon in den Stall, wo sie uns ihre Kühe, Ziegen und Kitzlein zeigten. Danach gingen wir ins Freie und bestaunten die verschiedenen Hühnerrassen. Gleich darauf erklärte uns die Bäuerin was die Tiere alles zum Leben brauchen und welche Produkte sie auf ihrem Bauernhof herstellen. Die Kinder hatten also die Möglichkeit von Ziegenkäse, frischen Eiern, Joghurt, Ziegenwürstchen und anderen Leckereien zu kosten. Als wäre das nicht genug, gab es im Anschluss daran in der Gartenhütte ein vollgefüllter Tisch mit einer liebevoll hergerichteten Jause. Nachdem wir uns alle satt gegessen hatten, holte uns Simon eine Ziege und Hühner in den Garten, um mit ihnen ein Fotoshooting zu machen. So ging ein aufregender Tag für die Kinder zu Ende und wir möchten uns herzlich für den schönen Vormittag bei den Bauernhoftieren bedanken.

